

**Titre : L'imam Khomeini (ra), George homans, le réveil religieux, le sioniste, les mouvements islamistes, Le Hezbollah Libanais, le mouvement jihad islamique palestinien.**

**Auteur : Askary Zadeh Roozbeh,**

**Professeur : Mansour Ansary,**

**Date : 1390 (2011-2012)**

**Sommaire :**

Cette recherche tente d'examiner l'impact de l'imam Khomeini (ra) sur les mouvements antisionistes islamistes, surtout sur le Hezbollah libanais et le mouvement jihad islamique palestinien. À cet égard, l'auteur s'est appuyé sur la théorie de George homans afin de donner une compréhension relativement claire à la relation d'échange entre le Hezbollah, le jihad islamique palestinien, l'imam Khomeini (ra) et ses pensées. Comme George homans est un théoricien, il a examiné l'échange à partir de la valve de la sociologie comportementale. Cela a été fait pour mieux comprendre les composants comportementaux de ces mouvements. L'impact des composants de la pensée de l'imam Khomeini (ra), l'idéal de la libération d'Al-Qods et des terres occupées du Liban et de la Palestine, l'abolition du sionisme ainsi que l'islam politique et la croyance révolutionnaire de l'imam Khomeini (ra) aux changements politiques ont été examinés sur la base des théorèmes de la théorie de George homans qui sont : la valeur, la stimulation et le succès. Les effets comportementaux de chacun des composants sur le comportement antisioniste du Hezbollah libanais et du mouvement jihad islamique palestinien dérivés de la pensée de l'imam Khomeini (ra) ont été examinés et analysés afin de connaître la raison de ce comportement antisioniste, la motivation idéologique du comportement antisioniste, le facteur de confiance en soi et le consolidateur du comportement antisioniste des mouvements islamistes (Hezbollah et le Jihad islamique). En conclusion, on peut dire de façon concise que la relation d'échange entre les mouvements antisionistes en particulier le Hezbollah libanais, le mouvement jihad islamique palestinien et le régime sioniste est soumise à la relation entre ces mouvements, l'imam Khomeini et ses pensées politiques. Car cette relation d'échange dérive du type de relation qui réside entre l'imam et le régime sioniste.